
教育システム改善委員会の活動記録 平成 17年度 

2005年 4月 12日：平成 16年度後期 2年生向けのアンケートが 3年生ガイダン

ス時に C15教室にて実施されました。 

2005年 4月 14日：平成 16年度後期 3年生向けのアンケートが C17教室にて 4

年生ガイダンス時に実施されました。なお、4年生向けアンケートは、出身研究

室を通して各自配布、回収されました。 

2005年 9月 12日：16:30より第 13回教育システム改善委員会が開催されまし

た。平成 16年度後期分のアンケート集計結果を分析し、改善案がまとめられま

した。また、定期アンケートでは得られない学生の本音を収集したい、委員会

の活動がどのように教育システムの改善に役立っているかを学生に理解して欲

しい、などの意見が出されたことから、各学年代表と教育システム改善委員と

の面談の実施が検討されることになりました。 

2005年 9月 14日：10:30より開催されたコース会議の中で、平成 16年度分ア

ンケートの集計・分析結果、および問題があると指摘された科目に対しての改

善案を提出しました。また、指摘された科目の担当教員と今後の対応策につい

て話し合いました。担当教員がコースに属していない科目については、名和委

員長から個別に担当教員宛てに集計・分析結果を送付し、対応してもらうこと

が決まりました。 

2005年 10月 5日：平成 17年度前期分の講義に対する 2年生、3年生向けのア

ンケートが実施されました。また、4年生向けのアンケート用紙が各研究室に配

布されました。 

2006年 2月 16日：平成 17年度前期分のアンケート集計結果を分析し、報告書

および問題があると指摘された科目の改善策がまとめられました。 

2006年 2月 20日：コース会議において、平成 17年度前期分のアンケートの集

計・分析結果を報告しました。また、問題があると指摘された科目に対しての

改善案を提出し、担当教員と今後の対応策について話し合いました。担当教員

がコースに属していない科目については、名和委員長から担当教員宛てに集

計・分析結果を送付し、対応してもらうことが決まりました。また、コース会

議上で、次年度教育システム委員に米田先生(委員長)、広吉先生、原田先生が

就任することが決まりました。 



2005年 2月 21日：平成 17年度前期分のアンケートで問題があると指摘された

「生物工学概論」の担当教員に、アンケート報告書が送付されました。 


